
　残暑お見舞い申し上げます。

　会員の皆様、如何お過ごしでしょうか。平素はＯＢ会活動に,ご支援・ご協力をいただき有難う御座います。

また、各クラブ活動にも多くの皆様の参加をいただき役員一同心よりお礼申し上げます。

　さて、私も令和４年度会長に就任し早や１年が経過します。今年こそ３年振りの総会を開催し、懐かしい友

との再会を楽しみにされていた方も多いと思われますが、第７波の急激なコロナ感染拡大で、OBの方々への

感染を防ぐため、総会や懇親会は止めざるをえなく、又コマツ大阪工場通達でも集会中止も出されています。

従って、今次の総会も残念ながら中止せざるをえなくなり、皆様方にはご不便をおかけする状況になり、申し訳

ありませんが、なにとどご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

　さて、ウクライナ紛争等の影響を受け、物価高・円安・ガソリン価格高騰等で暮らしにくくなっている上に、異常気象での問題、

第７波のコロナが急激で４回目のワクチン接種もせざるを得ない状況で先々が見通せない日本社会の課題は多くあります。

　令和４年度に米寿・喜寿を迎えられる皆様おめでとうございます。ＯＢ会より会を代表し心からお祝い申し上げます。

米寿の方：１８名　喜寿の方：３２名　これからも心身共健康を維持し更なる長寿を目指して頑張って下さい。

【トピックスとして】

① コマツ１００周年記念事業の一つとして、大阪工場中宮門にＰＣ２００－１型油圧ショベルが展示され道行く皆さんが

写真を撮ったり、見学したりと好評です。是非会員の皆さんも中宮門を通る折には見学されてはいかがですか。

②大阪工場も本年度は創立７０周年の年でもあります。どのような記念行事が実施されるのかはわかりませんが、内容が

分かり次第、ゆうゆう会便りを通じて皆様にお知らせしますので、楽しみにお待ち下さい。

③ ５年毎の第７回物故者法要を高野山にて実施しました。　５年間で９８名の会員の方々がお亡くなりになられておられます。

当日は快晴の中、コマツ慰霊碑前で、ご遺族１６名の方々と共に納霊し、ご冥福をお祈りさせていただきました。

④ ３年毎の会員名簿更新の年にあたります。個人情報等に十分注意し更新致しました。　今回は更新のやり方をデジタル化し、

次回以降の更新は正確にスピーディに出来るようになります。　新会員名簿は１０月中旬に送付予定ですのでお受け取り

下さい。（今回の会員名簿は会員をカラー写真化致しました。）

⑤ 地域貢献活動として、保育園児への芋掘り体験を復活予定です。　芋掘り時期が11月頃のためコロナの感染状況により

実施に際しては、不確定なところはありますが、数多くの芋の植え付けをして準備しています。

⑥ 大阪工場OB会のホームページを10月オープン予定で準備を進めています。　コマツ大阪工場ＯＢ会の情報を会員の皆様

と共有し、きめ細かく、タイムリーな情報提供によりOB会の実情を知っていただくと共に会の質的向上を図ることを目的とし、

更に他工場ＯＢ会の情報提供などもやって行きます。

⑦ コマツ大阪工場の人事として令和４年４月から古越工場長 ⇒ 谷川工場長 ・ 牛山総務部長 ⇒ 若林総務部長 ・

関口総務課長等の人事異動が有り、ＯＢ会には積極的な支援と協力をいただけるとお伺いしています。

⑧ 理科教室を再開します。昨年はコロナの影響で理科教室は１２校７８１名と縮小となり工場見学メインの開催でした。

　　本年度は通常どおりのやり方で実施しますが、実験授業では役員だけの補助では人手が足りず苦労しています。　

会員の方でお手伝いできる方を探しています。ご協力よろしくお願いいたします。（２０校：１４００人くらいの予定）

　ＯＢ会会員の動向ですが、現在の会員数は７６２名で年々減少が続いております。定年延長により退職者が減少、６０

歳の選択定年者も少なく、会員数の増加は非常に困難な状況です。OB会としても工場内の各階層を通じた積極

的な入会アピール。更に、友人・知人を介した勧誘活動を行っておりますが、成果が得られていないのが実情です。

会員の皆様には今まで以上に入会へのお誘いをして頂けることを役員一同より、お願いいたします。

　最後になりまましたが、第４４回コマツ大阪工場OB会年次総会は、昨年同様中止とさせて頂きます。

「令和5年度議案書」は別途送付いたしますので、議決権行使はがき、ご記入いただき返信いただきますよう

宜しくお願い致します。

　終わりに、今後もＯＢ会活動を役員一同頑張り盛り上げていく所存ですので会員の皆様のより一層のＯＢ会への

ご協力と諸活動に、ご参加をお願い致します。末筆になりましたが、皆様のご健康・ご健勝を心からお祈り致します。

以上

コマツ大阪工場ＯＢ会

会長　中村　正博

急激なコロナ拡大で年次総会開催中止！コロナ拡大でまたも年次総会開催中止！


